

Abre BMV con caída de 0.22 por ciento (El Reforma 20/10/09)

Abre BMV con caída de 0.22 por ciento (El Reforma 20/10/09) Las bolsas neoyorquinas también registran descensos; el Dow Jones cae 0.26 por ciento mientras que Nasdaq baja 0.17 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (20 octubre 2009).- La Bolsa Mexicana de Valores registra descensos arrastrada por las acciones de la telefónica América Móvil luego que una comisión de diputados aprobara un nuevo impuesto a los servicios de telecomunicaciones, aunado a desfavorables cifras económicas en Estados Unidos. Hoy el Índice de Precios y Cotizaciones se ubica en niveles de 30 mil 843.56 unidades, un retroceso de 0.22 por ciento, es decir 72.55 unidades. Las bolsas de Nueva York registran un comportamiento negativo. El índice Dow Jones baja 0.26 por ciento y el Nasdaq retrocede 0.17 por ciento. El volumen de operación en la BMV es de 38 millones de acciones con un importe de mil 210 millones de pesos. En tanto, las emisoras que registran ganancias resaltan: CNCI B, con 5.91 por ciento; TVAZTECA CPO, con 1.51 por ciento; BOLSA A, con 1.50 por ciento; GFINBUR O; con 1.40 por ciento; KIMBER A; con 1.33 por ciento. Las emisoras con pérdidas son: GAP B, con 2.13 por ciento; ALSEA *, con 2.05 por ciento; KOF L, con 1.87 por ciento; GMEXICO B, con 1.78 por ciento; POCHTEC B, con 1.54 por ciento. En México, la aprobación del presupuesto avanza con los ajustes correspondientes. Hoy deberá de quedar aprobado el paquete fiscal 2010 y la Ley de Ingresos. De acuerdo con la firma Metanálisis, es posible que la incertidumbre sobre el paquete económico que vence el plazo para entregarlo, pueda mover los precios en la Bolsa, pero es probable que aprueben otros impuestos, como el de la cerveza o la telefonía, lo que podría afectar el desempeño de las acciones involucradas en esos sectores. "Hay que tener cautela en el mercado mexicano, porque una decisión que no sea del agrado de los inversionistas podría tirar los precios de las acciones", agregó.